



## Qué traerán los bebés de Alcobendas bajo el brazo



El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una iniciativa por la que a todos los bebés que nazcan en el municipio, se les dará una cesta con productos básicos para su cuidado.

Para asesorarse sobre cuál debe ser el contenido de esas cajas se pedirá la colaboración de profesionales del sector y asociaciones relacionadas con los recién nacidos. También se contará con la opinión de los vecinos, con los que se creará un 'Focus group', es decir, que los técnicos del consistorio harán una entrevista grupal a una serie de ciudadanos para que hagan sus propuestas sobre los productos que se deben entregar a las familias.

Este 'Focus group' va a estar compuesto de padres y madres de Alcobendas de entre 26 y 45 años que hayan tenido un bebé recientemente o lo estén esperando. El grupo estará formado por un mínimo de 8 personas y un máximo de 10 y se reunirán el 2 febrero a las 18:00h en el Ayuntamiento.

Para participar sólo hay que mandar un correo electrónico a [direccionplanificacion@aytoalcobendas.org](mailto:direccionplanificacion@aytoalcobendas.org). Para premiar la colaboración, cada participante recibirá dos entradas para la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes.

Seguir leyendo